Delegación de Sevilla de palomos deportivos.

Terminado el recuento de plazas solicitadas por las sociedades a 31 de agosto de 2019, observamos un notorio crecimiento en las ganas de volar palomos por los aficionados de Sevilla.

El total de plazas solicitadas es de 1524, lo que asciende a un 22% de crecimiento con respecto al año anterior, la temporada 2018-2019 fueron 1249.

En la reunión del domingo 22 de septiembre a las 10h, la Delegación pondrá encima de la mesa para someter a votación 3 propuestas a raíz de este incremento inesperado.

Propuestas:

- 1. Mantener la actual con 12 comarcales equivalente 1260 palomos.
- 2. Incrementar un comarcal más para cubrir más plazas solicitadas 13 comarcales, 1365 palomos.
- 3. Incrementar dos comarcales más para cubrir la mayoría de las plazas solicitadas, 14 comarcales, 1470 palomos.

En las tres propuestas la Delegación tiene la potestad de rebajar las plazas en base a histórico año anterior, sociedades con actividad y sin actividad.

Nota: Una vez votada las tres propuestas, las sociedades estarán obligadas a pagar las plazas solicitadas de la propuesta ganadora para poder participar en comarcales, no se podrán devolver plazas para poder participar en comarcales.

Damos de plazo hasta dicha reunión, para que los socios que hayan pedido plazas de más, puedan devolverlas antes que se voten las propuestas.

Firmado: Andrés Gordillo.